
 

 

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE PLENO DE LA CORPORACIÓN DE 

BERRIOPLANO DE FECHA DOS DE ENERO DE DOS MIL VEINTICUATRO. 

En Berrioplano, en la Sala de Plenos del Ayuntamiento de Berrioplano, siendo las diecinueve 

horas del día dos de enero de dos mil veinticuatro, se reúnen los concejales que seguidamente se 

reseñan, en sesión plenaria ordinaria, tras haber sido convocada la misma en forma legal, bajo la 

presidencia del Sr. Alcalde D. Félix Remírez Hoyos, actuando como Secretaria, Dña. Idoia Suárez 

Urrutia. 

 Asisten los siguientes concejales: 

Dª Begoña Sádaba Arbizu (EH-BILDU) 

D. Mikel Barrena Garde (EH-BILDU) 

D. Raúl Julio Bator Pérez (UPN) 

Dª Ana Isabel Oteiza Huarte (UPN) 

D. Luis Javier González Lorente (PLAZAOLA) 

D. Donald Francisco Navas Zeledon (PLAZAOLA) 

Dª Cristina Recalde Vallejo (PP) 

D. Víctor Gil Navarro (PP) 

D. José Mª Irisarri Ollacarizqueta (AAB) 

D. Francisco Esquíroz Subiza (AAB) 

D. Francisco Javier Vallez Pardo (VAB) 

D. Unai Calvo Balciscueta (PSN) 

 

Abierto el acto, se tratan los asuntos señalados a continuación:  

 

1. APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR. 

https://teledifusioncloud.net/berrioplano/contenido/plenos-2021/pleno-ordinario-de-enero-

2024.htm?id=114#t=26.0 

 
            Junto a la convocatoria de la sesión, se ha remitido a los Sres. concejales y concejalas copia 

literal del acta correspondiente a la última sesión celebrada por el Pleno ordinario del Ayuntamiento 

de Berrioplano, el día 1 de diciembre de 2023. La Sra. Recalde solicita que se rectifique el acta 

respecto a una intervención del Sr. Navas, en el minuto 42 de la grabación. Se revisará y subsanará lo 

que proceda. 

 
 No produciéndose aclaraciones o matizaciones adicionales a la citada acta, se acuerda la 

aprobación de la misma por unanimidad los miembros presentes. 

 

  

2. CONOCIMIENTO RESOLUCIONES DE ALCALDÍA Y OTROS ÓRGANOS 

COLEGIADOS. 

https://teledifusioncloud.net/berrioplano/contenido/plenos-2021/pleno-ordinario-de-enero-2024.htm?id=114#t=26.0
https://teledifusioncloud.net/berrioplano/contenido/plenos-2021/pleno-ordinario-de-enero-2024.htm?id=114#t=26.0


 

 

https://teledifusioncloud.net/berrioplano/contenido/plenos-2021/pleno-ordinario-de-enero-

2024.htm?id=114#t=119.2 

 

 El Sr. Bator pregunta por las resoluciones número 951, 954, 955, 975 y 976. 

 La Sra. Recalde pregunta por la resolución número 963. 

 

 

3. APROBACIÓN DE CONCESIÓN DE SUBVENCIONES PARA FINES CULTURALES, 

DEPORTIVOS Y DE JUVENTUD DEL AÑO 2023: ABONO. 

https://teledifusioncloud.net/berrioplano/contenido/plenos-2021/pleno-ordinario-de-enero-

2024.htm?id=114#t=351.5 

 

 El Sr. Alcalde cede la palabra al Sr. Navas, Presidente de la Comisión Informativa de Cultura, 

Euskera y Educación, quien presenta el asunto, que fue dictaminado favorablemente en Comisión 

Informativa de Cultura y Euskera de 19 de diciembre de 2023 y que expresa: 

 
“El presidente Donald Navas explica que esta subvención fue aprobada en una Comisión 

anterior, pero que ahora habría que aprobar su pago. 
 
Sometida el acta a votación, votan a favor todos los concejales presentes, a excepción de 

Raúl Julio Bator que se abstiene. 
 
Los miembros de la Comisión elevan a Pleno la adopción del siguiente acuerdo: 
 
1. Ordenar el pago de 1.069,56 euros a la Asociación Cabalgata de Reyes S. Isidro de 

Berrioplano, en concepto de subvención de la convocatoria de subvenciones para fines 
culturales, deportivos y de juventud del año 2023, a la Intervención municipal. 
 

2. Dar traslado del acuerdo precedente a la entidad beneficiaria, a la Técnica de Cultura y a 
Intervención, a los efectos oportunos”. 

 

 No se produce debate. 

 

 Visto el dictamen favorable, el Pleno del Ayuntamiento de Berrioplano, acuerda, por unanimidad: 

1. Ordenar a la Intervención municipal el pago de 1.069,56 euros a la Asociación Cabalgata 

de Reyes S. Isidro de Berrioplano, en concepto de subvención de la convocatoria de 

subvenciones para fines culturales, deportivos y de juventud del año 2023, a la 

Intervención municipal. 

 

2. Dar traslado del acuerdo precedente a la entidad beneficiaria, a la Técnica de Cultura y a 

Intervención, a los efectos oportunos”. 
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4. INFORMACIONES DE PRESIDENCIA 

https://teledifusioncloud.net/berrioplano/contenido/plenos-2021/pleno-ordinario-de-enero-

2024.htm?id=114#t=425.4 

 

a) Se va a modificar el sentido de circulación de vehículos en las calles del casco viejo de 

Berrioplano, que fue presentado a los vecinos a principios de diciembre, habiéndose recogido 

alguna sugerencia y dado su aprobación. 

 

b) Se ha firmado el convenio de colaboración con la Mancomunidad de Servicios Social de Base 

para el Banco de Alimentos. Se va a comenzar a repartir comida el día 5 de enero. Agradece al 

Sr. Vallez el trabajo realizado para la puesta en marcha del nuevo Banco de Alimentos. 

 

c) Se va a automatizar la puerta de la nave de la ctra. de Artica con un coste de 2.260 euros (IVA 

excluido) y se va a colocar un tráctel eléctrico para cargar sal en los vehículos. 

 

d) Se ha llegado a un acuerdo con el bar Kizkurra de Artica para que se encarguen de la apertura 

y cierre de la pista polideportiva de Artica cuando no se disponga de los agentes municipales y 

los fines de semana y festivos. Se va a firmar un contrato al efecto. 

 

e) Desde la semana pasada está en marcha la nueva página web del Ayuntamiento. 

 

 

 

5. RUEGOS Y PREGUNTAS 

https://teledifusioncloud.net/berrioplano/contenido/plenos-2021/pleno-ordinario-de-enero-

2024.htm?id=114#t=525.5 

 

RUEGO 1: La limpieza de Artica deja bastante que desear y hay algún vecino que sigue insistiendo 

(Raúl Julio Bator–UPN). 

https://teledifusioncloud.net/berrioplano/contenido/plenos-2021/pleno-ordinario-de-enero-

2024.htm?id=114#t=543.3 

  

 

RUEGO 2: La velocidad: ya sé que lo que digo les entra por este lado y les sale por el otro lado. No 

van a hacer algo ni van a tomar medidas, pero quiero que conste y quiero repetirlo y decirlo (Raúl 

Julio Bator–UPN). 
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https://teledifusioncloud.net/berrioplano/contenido/plenos-2021/pleno-ordinario-de-enero-

2024.htm?id=114#t=562.9 

 

CONTESTACION RUEGOS 1 y 2: La limpieza y la velocidad, como dices, si no quieres que 

contestemos, pues no contestamos (Félix Ramírez Hoyos – EH Bildu). 

https://teledifusioncloud.net/berrioplano/contenido/plenos-2021/pleno-ordinario-de-enero-

2024.htm?id=114#t=856.8 

 

RUEGO 3: En cuanto a los postes eléctricos: yo no es que vaya mirando todos, pero se ve que la 

gente no va a cargar. Tendrían que darle una vuelta (el equipo de gobierno) y ver las cuantías que 

están e igual habría que modificarlas (Raúl Julio Bator–UPN). 

https://teledifusioncloud.net/berrioplano/contenido/plenos-2021/pleno-ordinario-de-enero-

2024.htm?id=114#t=580.3 

 

CONTESTACIÓN RUEGO 3: En cuanto a los puntos de recarga que no se usan evidentemente es 

porque no ha entrado en vigor la modificación de la ordenanza actual. Sigue vigente la de 0,30 euros el 

kilovatio/hora y por eso yo propuse y se aprobó por mayoría modificarla. Con el precio de 0,30 € 

nadie va a cargar, yo ya avisé. Alguno ya ha cargado; más de los que pensaba. Cuando entre en vigor 

con 0,15 € estará el precio a días más bajo que en casa o un pelín más alto y entonces empezarán a 

cargar en mayor medida. Lo que está claro que todos funcionan bastante bien con ETECNIC      

(Mikel Barrena Garde – EH Bildu). 

https://teledifusioncloud.net/berrioplano/contenido/plenos-2021/pleno-ordinario-de-enero-

2024.htm?id=114#t=866.9 

 

 

PREGUNTA 1: Quería saber cómo está la licitación de la limpieza de los edificios municipales 

(Raúl Julio Bator–UPN). 

https://teledifusioncloud.net/berrioplano/contenido/plenos-2021/pleno-ordinario-de-enero-

2024.htm?id=114#t=630.0 

 

 

PREGUNTA 2: Quisiera saber también cómo está la licitación del mantenimiento del alumbrado 

(Raúl Julio Bator–UPN). 

https://teledifusioncloud.net/berrioplano/contenido/plenos-2021/pleno-ordinario-de-enero-

2024.htm?id=114#t=638.1 
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PREGUNTA 3: Quisiera también saber cómo está la licitación dela revista municipal (Raúl Julio 

Bator–UPN). 

https://teledifusioncloud.net/berrioplano/contenido/plenos-2021/pleno-ordinario-de-enero-

2024.htm?id=114#t=649.4 

 

CONTESTACIÓN PREGUNTAS 1, 2 y 3: Pliego de limpieza de edificios: ahora a la vuelta de fiestas 

retomamos el pliego y esperemos que la semana que viene podamos acabarlo. Después del alumbrado 

y luego el de la revista: uno por uno. Estamos en ello y es intención sacarlos (Félix Remírez Hoyos – 

EH Bildu). 

https://teledifusioncloud.net/berrioplano/contenido/plenos-2021/pleno-ordinario-de-enero-

2024.htm?id=114#t=903.6 

 

 

PREGUNTA 4: Quería comentar lo del Banco de Alimentos: está bien que el señor Alcalde al 

responsable de Políticas Sociales le dé la enhorabuena. El mes de octubre, noviembre y diciembre sin 

dar un servicio a gente que están necesitados. Me parece demencial y vergonzoso que en tres meses no 

se haya puesto en marcha el Banco de Alimentos (Raúl Julio Bator–UPN). 

https://teledifusioncloud.net/berrioplano/contenido/plenos-2021/pleno-ordinario-de-enero-

2024.htm?id=114#t=659.4 

 

CONTESTACIÓN PREGUNTA 4: El Banco de Alimentos: con todo lo que digas, teníamos mal 

panorama tal y cómo iba y ha sido un reto ponerlo en este tiempo porque había que volver a firmar 

convenios, no solo con Banco de Alimentos, también con la Mancomunidad de Base y entre todos 

sacar adelante. No ha podido ser antes, y no por nosotros, sino incluso por organizaciones del Banco 

de Alimentos. Pero ahora ya tenemos todo y el día cinco, viernes, empezamos. Y agradecer por 

supuesto: hay trabajo detrás, bastante, constancia del Presidente, y hay que agradecer (Félix Remírez 

Hoyos – EH Bildu). 

https://teledifusioncloud.net/berrioplano/contenido/plenos-2021/pleno-ordinario-de-enero-

2024.htm?id=114#t=928.2 

 

 

PREGUNTA 5: Voy a insistir también sobre las políticas progresistas. El piso de Villegas, que lo 

está ocupando una familia vulnerable, sin recursos económicos, desestructurada. Y a ustedes se les 

llena la boca diciendo que “las políticas progresistas”. Me imagino que el mandar una resolución 

diciendo que tiene que abandonar el piso cuando es una familia que no tiene recursos… Es cierto que 

han tenido impagos, pero es una familia que seguramente si tuvieran recursos económicos hubieran… 

Luego han tenido una incidencia: que el padre ha fallecido. Una serie de circunstancias que creo que 
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no es de recibo. Le quería comentar al Alcalde de Bildu, que me imagino que tendrá conocimiento que 

Bildu ha firmado con el Partido Socialista a nivel nacional que durante el 2024 no se puede 

desahuciar. Con esto no quiero decir que yo esté a favor de que se ocupen los pisos. Yo le pediría al 

Alcalde que haría una valoración de lo que le estoy comentando y lo tuviera en cuenta (Raúl Julio 

Bator–UPN). 

https://teledifusioncloud.net/berrioplano/contenido/plenos-2021/pleno-ordinario-de-enero-

2024.htm?id=114#t=735.5 

 

CONTESTACIÓN PREGUNTA 5: Sobre el piso de Villegas: aquí está la inquilina. No voy a hablar 

gran cosa, pero parece que sabes quién vive, quién no vive, cuántas personas hay. Porque nosotros 

constancia de quién vive: realmente nadie. Ya veremos, ya hablaremos. Están los Asuntos Sociales 

detrás de ello (Félix Remírez Hoyos – EH Bildu). 

https://teledifusioncloud.net/berrioplano/contenido/plenos-2021/pleno-ordinario-de-enero-

2024.htm?id=114#t=980.2 

 

 

PREGUNTA 6: En la resolución 960, ya sabemos que se iba a cortar el convenio con SUREM, 

pero figuraba que iba a haber un inventario de todo lo que se había adquirido. Ese inventario ¿se ha 

hecho? (Cristina Recalde Vallejo - PP). 

https://teledifusioncloud.net/berrioplano/contenido/plenos-2021/pleno-ordinario-de-enero-

2024.htm?id=114#t=1017.0 

 

CONTESTACIÓN PREGUNTA 6: Hoy hemos entrado por primera vez y hemos recuperado la bajera. 

Como el Banco de Alimentos: no sabemos nada. Nos la ha dejado completamente vacía. Estamos 

limpiando, hoy nos hemos puesto a limpiar, bastante. Seguiremos limpiando y recogiendo. No 

tenemos nada, no nos ha dejado nada más que un grupo de bombeo de agua que está a nombre del 

Ayuntamiento: ya se lo requerí hace tiempo que lo tenía que dejar. Por lo demás: material sanitario, 

camillas… todo eso no hay: se lo ha llevado todo. Las mesas que había del Ayuntamiento sí que están. 

Hoy como digo hemos entrado y entre preparar los vehículos para la nieve – que viene nieve este 

sábado – hemos estado toda la mañana allá. Espero que hasta el día 15 que tiene para presentar la 

memoria la presente y nos diga algo. Intentaremos hablar con él del material, pero no creo que sea su 

intención el que haya un inventario. Trabajaremos y duramente para intentar tener algo (Félix Remírez 

Hoyos – EH Bildu). 

https://teledifusioncloud.net/berrioplano/contenido/plenos-2021/pleno-ordinario-de-enero-

2024.htm?id=114#t=1036.5 
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PREGUNTA 7: Ser ha pasado a cobrar las tasas de las terrazas de todo el Ayuntamiento y nuestra 

duda era si esos metros cuadrados –porque parece ser que se ha reclamado el cobro de la tasa – si esos 

metros cuadrados que figuran en cada una de las resoluciones son estimados o están perfectamente 

limitados (Cristina Recalde Vallejo - PP). 

https://teledifusioncloud.net/berrioplano/contenido/plenos-2021/pleno-ordinario-de-enero-

2024.htm?id=114#t=1201.8 

 

CONTESTACION PREGUNTA 7: Están bien calculados por el arquitecto o por la aparejadora. 

(Félix Remírez Hoyos – EH Bildu). Ha ido la aparejadora a todos los establecimientos. (Idoia Suárez 

Urrutia – SECRETARIA) 

https://teledifusioncloud.net/berrioplano/contenido/plenos-2021/pleno-ordinario-de-enero-

2024.htm?id=114#t=1226.0 

 

 

PREGUNTA 8: Ya que parece que hay mucho interés en arreglar puertas: la puerta del Multiusos 

está hecha añicos ¿Hay intención de arreglar esa puerta? Porque ésa está peligrosa (Francisco Esquíroz 

Subiza - AAB). 

https://teledifusioncloud.net/berrioplano/contenido/plenos-2021/pleno-ordinario-de-enero-

2024.htm?id=114#t=1258.0 

 

CONTESTACION PREGUNTA 8: Te refieres al cristal, ¿no? Porque también la puerta de 

entrada del bar está mal y vamos a cambiarla: ese modelo ya no existe y hay que buscar una solución. 

El cristal está hablado al seguro desde hace tiempo y ya está para cambiarlo. El problema del cristal es 

que tiene un tono verde que es como la fachada y entonces la previsión de proveernos ese cristal en 

estas fechas es larga y hay que esperar, pero está pedido y está para reponer. Tiene un tono verde 

especial y ese proveedor es de fuera y va a tardar (Félix Remírez Hoyos – EH Bildu). 

https://teledifusioncloud.net/berrioplano/contenido/plenos-2021/pleno-ordinario-de-enero-

2024.htm?id=114#t=1299.8 

 

 

PREGUNTA 9: El tema de la PONENCIA DE VALORACIÓN, que pregunte hace ya dos meses y 

me dijeron que había ahí un tema con Berriozar y están a la espera de concretar si se iba a ir de la 

mano de Berriozar (Francisco Esquíroz Subiza - AAB). 

https://teledifusioncloud.net/berrioplano/contenido/plenos-2021/pleno-ordinario-de-enero-

2024.htm?id=114#t=1284.0 
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https://teledifusioncloud.net/berrioplano/contenido/plenos-2021/pleno-ordinario-de-enero-2024.htm?id=114#t=1284.0
https://teledifusioncloud.net/berrioplano/contenido/plenos-2021/pleno-ordinario-de-enero-2024.htm?id=114#t=1284.0


 

 

CONTESTACION PREGUNTA 9: Berriozar encontró un desajuste en las valoraciones de una 

nave y una vivienda. Hemos estado mirando y no nos interfiere mucho, pero Berriozar irá por su lado 

y nosotros por el nuestro. Vamos a retomar la Ponencia de Valoración estas semanas y sacaremos 

adelante el tema si podemos, e incluso ya hemos hecho un contacto con la responsable del Gobierno 

de Navarra para avanzar independientemente de los fallos que haya encontrado Berriozar (Félix 

Remírez Hoyos – EH Bildu).). 

https://teledifusioncloud.net/berrioplano/contenido/plenos-2021/pleno-ordinario-de-enero-

2024.htm?id=114#t=1351.9 

 

 

 

No habiendo más asuntos que tratar, el Sr. Alcalde levanta la sesión, siendo las diecinueve 

horas y veintidós minutos del día arriba indicado, de lo que, yo, la Secretaria, doy fe. 

https://teledifusioncloud.net/berrioplano/contenido/plenos-2021/pleno-ordinario-de-enero-2024.htm?id=114#t=1351.9
https://teledifusioncloud.net/berrioplano/contenido/plenos-2021/pleno-ordinario-de-enero-2024.htm?id=114#t=1351.9

